



Communiqué de presse

Lille, le 11 janvier 2023

L'histoire en marche : un appel solennel à la réforme du système de santé dans l'intérêt de tous les français

Le monde de la santé en France vit un grand vertige, qui se traduit par un accès aux soins hypothétique pour les Français.

Les professionnels du soin, pris en étau par l'absence de réformes solides du système de soin, n'ont plus l'impression de garantir la sécurité de leurs patients et vivent très mal cette situation.

Alors que certaines professions sont en pleine négociation et que le mépris affiché par l'exécutif est le fil rouge ressenti par les corporations, plus que jamais, il est de notre devoir de professionnels, de marquer notre union, au-delà de nos différences, dans l'intérêt unique, et dans le but commun, de bien soigner nos concitoyens.

Dans ce contexte tristement inédit, et en responsabilité, les professionnels de santé médicaux, paramédicaux, et en sciences humaines et sociales du secteur public et du secteur libéral ont donc décidé de s'allier et de se faire entendre.

Leur union est un message envoyé à l'exécutif et à tous les Français, et rappelle à nos dirigeants que la santé est la résultante d'un travail collaboratif entre les divers professionnels la composant.

La situation de la santé en France appelle des mesures immédiates. La volonté d'agir doit se traduire en actes. Les annonces du président de la république ne sont pas à la hauteur de la situation en France.

Nous, soignants de France, nous unissons pour lancer cet ultime appel aux dirigeants en poste à enfin entendre les professionnels de terrain avant une tragédie certaine.

Signataires:

- Collectif Santé en Danger, président Dr Arnaud Chiche
- ONSSF, Organisation nationale syndicale des sages-femmes, présidente Camille Dumortier
- ANCIM, Association Nationale des Cadres de Santé, présidente Dominique Combarous
- ONSIL, Syndicat d'infirmières et infirmiers libéraux, représenté par sa présidente Antoinette Tranchida
- SNUP, Syndicat National d'Union des Psychomotriciens, représenté par sa présidente Bronny Florence
- ANDPP, Alliance Nationale Des Pédicures-Podologues, présidente Katia Reynolds
- Alizé Kiné, syndicat de défense des masseurs-kinésithérapeutes, président François Randazzo
- CJSIP, Collectif Je suis Infirmière Puéricultrice, présidente Katia Saby
- Collectif Manifestepsy, cofondateurs, Camille Mohoric Faedi et Frédéric Tordo
- SNPDE, Syndicat National des Puéricultrices Diplômées d'État, présidente Véronique Boulaire
- FFCNSP, Fédération Française des Centres de Soins Non Programmés, présidente Dr Maeva Delaveau

Les Blouses Noires

- SNPHARE, Syndicat National des Praticiens Hospitaliers Anesthésistes-Réanimateurs, représenté par son président Dr Eric Le Bihan, Dr Yves Rébufat et Dr Anne Geffroy-Wernet.
- APH, Action Praticiens Hôpital, président Dr JF Cibien
- CPH, Confédération des Praticiens des Hôpitaux, présidente Carole Poupon
- Collectif National La Force Invisible des aides à Domicile, Fondatrice Anne Lauseig
- HRS, Handicap République et Société, président et Fondateur Pierrick Courilleau

Contact Presse :

collectifsed@gmail.com

Arnaud Chiche 06.62.60.25.39